

an alle Bahnstromkunden

01.12.2023

Abschaltung des CSD-Mobilfunkdienstes Verlängerung der Telekom-Übertragung bis 31.12.2025

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir hatten Sie mehrfach über die bevorstehende Einstellung des CSD-Mobilfunkdienstes informiert und zum Austausch der Zähler aufgefordert. Zwischenzeitlich wurde auch eine Übergangslösung durch den Austausch der SIM-Karten zu Vodafone ins Spiel gebracht, was leider in der Praxis nicht wie gewünscht funktioniert hat.

Wir können Ihnen nun diesen neuen Stand berichten: mit der Deutschen Telekom konnten wir aktuell eine Übergangsvereinbarung treffen, die es uns ermöglicht, die derzeit im Umlauf befindlichen SIM-Karten für die Auslesung der TEMA-Boxen **weitere zwei Jahre** zu nutzen. Damit ist der erforderliche Wechsel der Zähler und/oder Übertragungsgeräte nun bis zum 31.12.2025 abzuschließen. Nach unserem Kenntnisstand sind immer noch rd. 3.500 alte CSD-SIM-Karten aktiv in Nutzung.

Sie können daher die **heute noch eingebauten Karten weiter in den Geräten belassen** und brauchen uns auch keine Rückmeldung z. B. durch Hdf-Formular zu geben.

Planen Sie den Technologiewechsel bereits heute ein. Die für den CSD-basierten Versand eingesetzte Technologie ist abgänglich, unabhängig vom eingesetzten Mobilfunkbetreiber. Die heute noch vorhandenen Zähler werden früher oder später das Fristende erreichen und sind dann ohnehin auszutauschen. Bitte berücksichtigen Sie dies in der laufenden Instandhaltung, um einen vollständigen Wechsel bis zum Ende der verlängerten Übergangszeit 31.12.2025 sicherzustellen.

Wir hoffen, dass diese Entwicklung in Ihrem Sinne ist. Für alle Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

DB Energie GmbH

gez. René Müller

gez. Harald Wiebel